



Feria de Tulancingo 2015  
Diversión familiar en Hidalgo

Ver actividades

aviso-oportuno.com.mx inmuebles | empleos | vehículos | varios | [anúnciate](#) Twitter Facebook RSS [Suscríbete](#) por internet o llame al 5237-0800

nubes 14/24°  
EL UNIVERSAL.mx  
**SOCIEDAD**

Inicio | Aviso Oportuno | **Secciones** | Suplementos | Minuto x Minuto | Impreso | Opinión | C. Deportiva | Regionales | Revistas | Comunidad | Multimedia | Servicios | English

# Basura sería nueva fuente de gas y electricidad

Notimex | El Universal  
14:37 México | Martes 05 de mayo de 2015

[Twitter](#) 253 [Me gusta](#) 8

## Investigadores del IPN utilizarán 780 toneladas de residuos orgánicos generados al día en la Central de Abasto de Iztapalapa como parte de un proyecto para generar energía

Investigadores del Instituto Politécnico Nacional (IPN) planean convertir en gas y electricidad 780 toneladas de residuos orgánicos generados al día en la Central de Abasto de la ciudad de México, para reducir la contaminación, tener importantes ahorros económicos y lograr la sustentabilidad energética del mercado más grande de América Latina.

Luis Raúl Tovar Gálvez, especialista del Centro Interdisciplinario de Investigaciones y Estudios sobre Medio Ambiente y Desarrollo (Ciiemad), explicó que el proyecto incluyó un estudio de viabilidad, así como el diseño y la generación de un biodigestor anaerobio para tratar los residuos de ese tipo.

A su vez, el maestro en Ciencias José Gilberto Reséndiz Romero, del Centro de Investigaciones Económicas, Administrativas y Sociales (Ciecas), expuso que ante la necesidad de contar con una visión interdisciplinaria, se desarrolló la parte social y económica.

Sostuvo que el proyecto es ampliamente viable y que a las autoridades del gobierno capitalino, ante el cierre del Bordo Poniente, les interesa que se genere energía a partir de la fracción orgánica de los residuos sólidos urbanos mediante el digestor anaerobio.

El catedrático de la Maestría en Docencia Científica y Tecnológica del CIECAS dijo que la toma de decisiones del Fideicomiso de la Central de Abasto constituye un elemento importante para que se ejecute ese desarrollo tecnológico.

De ahí que se platicará con el organismo para mostrar los beneficios de la tecnología a fin de que

### MINUTO X MINUTO



[Ampliado](#) [Titulares](#) [Video](#) [Audio](#)

- 18:27 Corral impugnará comisión para elección en el PAN
- 18:19 MLB Mexicano Soria ve su tercera victoria ante Chicago
- 18:10 MLB Osuna suma segundo salvamento; triunfan Azulejos
- 18:06 Monreal pide intervenga GDF para transición en Cuauhtémoc
- 18:52 Ven 4 mil mdd anuales por Ronda Uno para 2016
- 18:49 Arquidiócesis critica ineficiencia en protección ambiental
- 18:34 Chris Squire, bassist and co-founder of Yes, has died
- 18:28 CNTE emplaza a Segob para retomar negociación
- 18:19 [AUDIO](#) ¡Listo para estar con los reyes!, dice EPN
- 18:16 Copa América Messi presume el nivel de Argentina

Sección [▼](#) [Llévanos a tu web </>](#)

PUBLICIDAD

**Gracias a ti**  
somos el sitio de noticias  
con más visitas en México

se pueda aplicar.

Actualmente los residuos orgánicos de dicho mercado se depositan en rellenos sanitarios de los estados de México y Morelos, lo que implica gasto de combustible para su traslado diario y la generación de bióxido de carbono (CO<sub>2</sub>), que contribuye al calentamiento global y al incremento de la huella de carbono.

El especialista politécnico planteó que el modelo de abasto se ha replicado y con ello la producción de basura.

Explicó que si ésta se utilizara para generar energía, en el entendido que en toda la república hay 60 centrales de abasto, entonces se resolvería el problema de la contaminación en forma racional porque se estaría generando energía.

Por ello consideró que se requiere mirar a futuro, y la idea es que el biodigestor se instale en la Central de Abasto de Iztapalapa y se replique paulatinamente en otras centrales de abasto del país.

Calculó que el biogás potencial que se generaría al año mediante el biodigestor puede representar 285 mil toneladas de residuos orgánicos que no irían a rellenos sanitarios.

Por lo tanto el abatimiento de la contaminación atmosférica se reflejaría de manera considerable, además de que con esos residuos se puede generar biogás a través de la digestión anaeróbica.

De acuerdo con Reséndiz Romero, de aprobarse la instalación del biodigestor estratégicamente se aplicaría en tres etapas pues se comenzaría por procesar 50 toneladas, después 120 y luego 180.

El escenario deseable, dijo, es que se dé una gestión integral de los residuos sólidos en la Central de Abasto.

ism

Ver más @Univ\_Justicia    0 comentarios

compartir



0 comentarios

Ordenar por: **Destacados** ▼



 Facebook Comments Plugin



## LO MÁS

Leído En video Enviado Comentado

- ▶ Eurozona abandona a Grecia frente a crisis
- ▶ Explota cohete que reabastecería a EEI
- ▶ Confirman identidad de cadáveres hallados en Chilpancingo
- ▶ Experimento no funciona, acepta "Piojo"
- ▶ Ataca comando a personal médico
- ▶ Dan formal prisión a contribuyente por evasión fiscal
- ▶ Aval de SCJN sobre evaluación docente, inhumano: AMLO

## EL UNIVERSAL.MX

Lo más visto

Sociedad ▼



Llega el primer bar de oxígeno del